
y? .......,}·~~~.1'q,~'~ '. _ /'

L C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERlb CORONA ". ~ .uSO DS:lA
OZ: "Buenas tardes. compañeras y .C?r:npañeros"r_.e.gi~?re..s, l5.ré~~~n(do~ ~Ci~ por
tender el llamado .. Vamos a dar IniCIO a esta .sesron ordinaria . ra cual fueron

convocados en tiempo y forma; por lo cual, cedo la i;aláora ·iil señor secretario para que
nos dé a conocer el orden del día".------------------ ~: .. ,_.---;-------------------------

EL SECRETARIO GENERAL PROFR. SERVANDO ~Gl1ILJ\R'COLíN EN EL USO DE
LA VOZ: "Gracias, Señor Presidente, a continuacióntoya conócer el orden del día:"--_ ......~ . .

Lista de asistenciay verificación de quórum; t.
Lectura, discusión y en su caso, aprobación deJ .. e or;
Lectura y turno de comunicaciones recibidas. ~ '.
Presentación, lectura y turqi: alás/comisiones resp~tiyas de iniciativas.
Lectura, discusión y en §'lP'~aso aprobación dé'\dictámenes y acuerdos
agendados. d
Autorización del "Proyecto de Trabajo Semestral" de los Talleres Artísticos primer
y segundo semestre 2013.

11. Se apruebe la integración del "Consejo de Participación Social en la Educación" {
del periodo comprendido 2012-2015. '-6

111. Autorización para elaborar el plan parcial de desarrollo urbano denominado
arroyo de Montenegro-Autopista-Guadalajara-Colima y el Pantano, ~

IX, Ratificación de la Sesión, Ordinaria de Ayuntamiento, de fecha 1~ ,de a.gosto de •
1991, en la cual se asigno en comodato a la Secretaria de Educación el Inmueble •
donde se encuentra funcionando el Jardín de Niños "Victoria Gómez Ortega" ( ~
ubicado en la Colonia La Lomita. '-' .J->

X. Autorización para que se faculte al Dr. Juan José Jiménez Zacarías, a efecto de
que elabore los dictámenes de impacto conforme al Reglamento Municipal para

Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México C.P. 45700

Tels.(387) 7720505,7720004, 7720128, FAX:(387) 7720244

l~.~r
Acallén de Juérez
TIEMPO DE CUMPLIR

2012·2015

---------ACTA NÚMERO 12/2013 DOCE DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE.------------

---------SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ ,
JALISCO, DE FECHA 14 CATORCE DE JUNIO DE 2013 DEL DOS MIL TRECE.--------

--------MISMA QUE SE DESAHOGA DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN ! ,
LOS ARTíCULOS 29 FRACCiÓN 1,32, 33 Y 47 FRACCiÓN 111Y DEMÁS RELATIVOS .
Y APLICABLES DE LA LEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACiÓN PÚBLICA
MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO, Así COMO EN LO ESTABLECIDO EN LOS
ARTíCULOS 24, 25, 27, 28, 29, 33, 35, 37 Y D6MAs RELAflVOS Y APLICABLES DEL
REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE A<rATlÁN DE dOÁREZ, JALISCO, POR LO
QUE SIENDO LAS 19:00 DIECINUEVE HORAS DE~,:DíA ~4 CATORCE DE JUNIO
DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE, ESTANDO ÉN 'TIEMPO Y EL DíA Y HORA
SEÑALADA PARA QUE EN LA SALA DE SESIONES .DEl..:,,PALAC10 MUNICIPAL, SE
REUNIERAN LOS C.C. PRESIDENTE MUNICIPA.L JREGIDORES, INTEGRANTES

, ,'"
DEL H, AYUNTAMIENTO DE ACATLAN DE JUAREZ, JALISCO, PARA LLEVAR A
CABO LA PRESENTE SESiÓN ORÓINARIA A kACUAL FUERON DEBIQ MENTE 'o
CONVOCADOS, PRESIDIENDO LA MISMA EL C. ~EM~TERIO' CORONA VMQUEZ,
PRESIDENTE MUNICIPAL Y COMO SECRETARIO· EL PRÓF.R SER' ANDO

, " ~~. ~ ;c ~ ~

AGUlLAR COL IN.---------------------------------,-----...,.-:-...:..-:._--~ . '.
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XI.
XII.

XIII.

XIV,

XV.

XVI.

XVII.
XVIII.

XIX.
XX.

l~~~r
Acallón de Juárez

la Protección del Medio Ambiente y Equilibrio Ecológico en su artículo 103 Y 104,
en virtud de su perfil académico y para que el H. Ayuntamiento cuente con un
experto en el área.
Autorización del Plan Parcial de Valencia.
Aprobación para el cobro del dictamen de Protección Civil, (por la cantidad
mínima de $200.00 (Doscientos Pesos 00/100 M. N.) hasta $1,213.92 (Un Mil
Doscientos Trece Pesos 92/100 M. N.).
Aprobación para el cobro del dictamen de Ecología, por la cantidad mínima de
$200.00 (Doscientos Pesos 00/100 M. N.) hasta $1,213.92 (Un Mil Doscientos
Trece Pesos 92/100 M. N.). .. i

Se apruebe cobro de habitabilidad 1Orof~obre el lmporte que se pague de la
licencia de construcción y giros comerciales e industriales.
Aprobación para la firma del Convenio de .Coordinación Fiscal y Colaboración
Administrativa en materia de intercambio 'de información fiscal de Padrón de
Contribuyentes. -
Anuencia para enviar al Instituto del Emprendedor diversos documentos para
acceder a los apoyos PYME 201"3,'así mismo',!eJj)rítoriceal Presidente, Síndico y
Secretario General la firma de convenio o contrato para acceder a este apoyo.
Ratificación de los integrantes de la Comisi61íMunicipal de,honor
Autorización para el cobro de la acreditación de registro como Diro¡'+'ñr'~:;o;to
y/o proyecto, por la cantidad de $1,000.00 (Un Mil _~",~v·."-,\JUlI

mismo la cantidad citada anualmente por mantenerse eIT:~t~U~t:~d~p,:a.Gtulal
Asuntos generales
Clausura

'.' ,.
: . :';', ' <" . "', -

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA.V DE LA
VOZ: "Gracias secretario, te pido continúes con el punto :g~e_corresponde al pase de
lista".- - - - - - - - - - - - - _;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -'- - -:-:,'-.:-::_-:- - - - - - - - - - - - - - - - -

PUNTO No. 1: LISTA DE ASISTENCIA Y VEk.FICAa-IO~ DEQUORUM:

EL SECRETARIO GENERAL EN uso DE LA VO~:"'''Bi~f)~iSef;OrPresidente, le informo
que el día de hoy co~tamos con, la 'pre:encia l.~·'leSlliAt.égrra~tesde est~ Cabildo,
Estando presente en primer lugar usted Senor PresIdente Em~eteno..Corona Vazquez, el
regidor Víctor Ángel Suro Carrillo, la ;regidora Aida Yl1~er~Frías~Medoza, el regidor
Diego Israel Martín Pimienta, el regidor Octavio Domíngue~1Gonzále', la regidora Delia
Araceli Díaz Flores, el síndico Lic. Jesús Tonatiuh 'Rico ~amach', el regidor Arturo
Contreras Cárdenas, el regidor Eelicia :-0' González Torres,,;:.~1regidor Ricardo González
Cruz y el regidor J. Jesús MedinaDrtlz, por lo tanto, le informo señor Presidente que se
encuentran la totalidad de integrantes del Ayuntamiento, por lo cual existe quórum legal
para poder sesionar".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIOCORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Gracias secretario, continúa con el siguiente punto". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Portal de López Cotilla #11

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: PUNTO 11: LECTURA,
DISCUSiÓN Y EN SU CASO, APROBACiÓN DEL ACTA DE LA SESiÓN ANTERIOR. c¿___
EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIOCORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien compañeros, ahí tienen el acta que se les entregó para su análisis en
tiempo y forma. ¿Alguien tiene alguna observación o corrección que hacer?" - - - - - - - -

Acatlán de Juárez, Jalisco,México C,P.45700
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EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Yo sí tengo
una observación. En el encabezado dice sesión extraordinaria y en la parte de abajo en
el pase de lista dice ordinaria, nada más es corregir porque esa sesión fue
extraordinaria ¿no?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA '
VOZ: "Si fue extraordinaria. ¿Alguien más tiene observaciones?" - - - - - - - - - - - - - - - - - ~

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ:
, votación; por lo que ahí
ción, fueron 125 millones

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EME
VOZ: "Si no hay ninguna corrección u obse
11 de sesión extraordinaria con fecha "20
aprobación les pido lo manifiesten levantando su

UEZ EN USO DE LA
hacer respecto al Acta No.

i están de acuerdo en su
por favor". - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEV

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE.·LA

~ :ILa::::,I:::~:~~~:;;;p::~~::::::10'J"''''',.,,,

VOZ: "De acuerdo.., Desahd'gado ese punto le p ""....:..0""·....
siguiente punto". __.":-:_-:,.'~i.;.'::: - - - - - - - - - - - - - - - - --

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA-~r-t- ';;..'
A LECTURA Y TURNO DE LAS COMUNICACI

informo que no existen comunici!cjdries o ,,,,rlroC',,,,,..,n

EL PRESIDENTE MUNICI'PÁ~~':"~:,;~~~;~TERIOC
VOZ: "Bien, no existiendcr:nada"á 'considerar
siguiente". - - - - - - - - _::.'~~~"'/~~"-~.~- - - - - - - - - - - -
, .. ..:~-~'.~.~~·~l
EL SECRETARIO GENERAL ;~~Q!9DE LA
LECTURA Y TURNO A LAS COMJSrONESRESPE

11,CORRESPONDE A

EN USO DE LA

PRESENTACION,
DE INICIATIVAS. Dentro ,,~

de este punto señor Presidente y Regidores; les informo que a esta Secretaría no U
hemos recibido ninguna iniciativa por parte de ustedes o de alguna institución por lo j
cual no hay nada que dar a conocer". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - '-b
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias, entonces continuamos con el siguiente punto por favor". - - - - - - - - - - --

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO V: LECTURA, ••0>
DISCUSION, O EN SU CASO, APROBACION DE DICTAMENES y ACUERDOS ~
AGENDADOS. Este punto es el mismo caso de los anteriores, debe aparecer en el
orden del día, pero no existe nada sobre el tema". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acatlán de Juárez, Jalisco,México c.P. 45700Portal de López Cotilla #11
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL c. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Enterados. Por lo cual, pasamos al siguiente punto por favor". - - - - - - - - - - - - --

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO VI: AUTORIZACION
DEL PROYECTO DE TRABAJO SEMESTRAL DE LOS TALLERES ARTISTICOS,
PRIMER Y SEGUNDO SEMESTRE DEL 2013. Se les entregó una copia de este
documento que se requiere de su aprobación para que la Dirección de Cultura pueda
gestionar y elaborar un convenio para pasar a firma y entregarlo a la Secretaría para
que en combinación con el Municipio se promueva y se trabajen los talleres que ya
vienen funcionando". - - - - - - - - - - - - - - - - - - .,&!,: .:.~_- - - _....- - - - - - - - - - - - - - - - - -P. ~ .

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO VII: SE RATIFIQUE LA
INTEGRACION DEL CONSEJO DE PARTICIPACION SOCIAL EN LA EDUCACION
DEL PERIODO 2012-2015". - - - - - - - - - - - - - - - _- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - •

. .~
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LAVd--
VOZ: "Bien, ahí está el punto y tienen ustedes una copia del acta donde se formó, por lo
cual se requiere que este Cabildo lo avale para los trámites que se requieran, por lo
cual solicito si están de acuerdo lo manifiesten levantando su mano" - - - - - - - - - - - - - -

. "
EL SECRETARIO GENERAl·:EN USO DE LA VO' ~:~. ,senor Presidente le informo

',. . , '..;(

que el punto No. VI que se refiere a la autorización del proyegto de tréjlbajosemestral de
. los talleres artísticos, .prinÍer y 'segundo semes . él 2Ó13, e aprobado por

¿;_-==-OLI.I unanimidad". - - - - - - - __- - - - - - - - - -_.-_:-- - - - - - - - -

EL PRESIDENTEMUNICIPAL'li~JERIO CORON'yÁZQUEZENUSODELA J
VOZ: "Gracias secretario. Desahogado este punto pasamos al siguiente, por lo cual le
pido lo dé a conocer". - - - - - - - - - _- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo Presidente que este
punto No. VII correspondiente a la ratificación de la integración del Consejo de
Participación Social en la Educación del periodo 2012-2015 ha sido aprobado por
unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _- - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias. Le solicito continúe con el orden del día" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Ahí en
el plan de desarrollo es para saber la factibilidad del uso de suelo. Puede ser para uso
urbano o industrial" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "En el

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. VIII: SE SOLICITA
LA AUTORIZACION PARA ELABORAR El,..-1"PL:ANPARCIAL DE DESARROLLO
URBANO DENOMINADO ARROYO -DE- MONTENEGRO AUTOPISTA
GUADALAJARA-COLlMA Y EL PANTANO". - - - - - o:-'-:" -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - --4

¡ 1
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO'CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Adelante Lic. Tonatiuh". - - - - - - - - - - - <-,~":...':"'-1';- _ '_-'_'i!' - - - - - - - - - - - - - - - - - --., ~ , .

r ,?
EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "En
este punto la Ley marca que el Municipio es el encargado de elaborar los planes
parciales de desarrollo, pero en su momento no quedó -iD!egrado en el - lan de ».
desarrollo municipal y hay personas que se interesan en hacer -gl.J_ a consi ucción,

~ alguna casa, fraccionamiento o algún giro come~cial,q"" ellO. :.., ptabe, s que, para
~ que no le cueste al Municipio nosotros lo h~'pemos enton -. -ue,nosotr.op-no

generemos ese gasto se comentó con estas personas que ótlíamwnacer
someterlo a Cabildo para que aquí se autorice y'ya ellos Jo-,realice a v~z realizado

, ' ~.1-...

nos hagan la donación y ya nosotros ya no gastar en la elaboración de dicho plan" - - - -
• I -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS 'EN usq DE LA VOZ: "¿Ellos
..__,....-p~ ¡ '"''''harían la donación del gasto total?" - - - - - - - - - - - - - - ::-:..- -:.:.--,'::;- - - - - - - - - - - - - - - -

L REGIDOR RICARDO GONZALEz CRUZ EN USO DE LA,VOZ: "Aquí nada más se
stá considerando la elaboración del 'plany nosotras po;teriqr ~ente lo vamos a aprobar
i es o no factible ¿verdad?" ..;--_- - - 2 ~ - - - - - - - - : ,,' <'..; - - l'T' - - - - - - - - - - - - -, ,,' ,/ 31 .

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CO ONA VÁZQ EN USO DE LA
OZ HA ' 'd R' d" ,'- '< - - -- j e, "",';: si es reqroor rcar O ---:--~::.. ----------:-~.~---.-.-;:,L--------------

LA REGIDORA AIDA YUSEL FRIÁ§ MENDOZA EN USÓ DE LA VOZ: "¿Cuáles son J
las necesidades que se van a incluir?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

V
programa o plan general de desarrollo del Municipio como su nombre lo indica, es un<-Q--
plan en lo general y este sería un plan parcial que ubica solo a una sección o parte del
Municipio" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Sí así
es" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Que al final
el Municipio o todos los Municipios deberían de tener sus planes parciales y así definir
qué tipo de uso de suelo, por ejemplo agrícola, índustrial.. porque el Municipio de
Acatlán no tiene planes parciales ¿o sí? Es el general ¿verdad?" - - - - - - _

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO D~ LA VOZ: "A lo mejor ahí
donde van a realizar el plan está considerado"'e_araotro ~ipode uso y quieren hacer
dicho estudio para ver si pueden hacer el cam jo 'ci otro tipo de uso" - - - - - - - - - - _..

,.' ;Ji "'

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDi;NAS EN USO DE LA VOZ: "Por lo
general casi todo el uso es agrícola y ya si se neeesrta hacer otro uso como industria o
comercios ya se necesita ese plan" - - - - - - - - ~.~:~.",'_.-- , - - - - - _

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ ENusoDE LA VOZ: "Sobre eso se basa
I . " ~,e estudio - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _- - - _- - "'- ., ¿

1. ~ ~ ,.. ~~ "

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN OSO
por ejemplo: los eucaliptos en su momento hizo;ei:' ti~Ode

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN'USO D '
r. . ,

EL REGIDOR ARtURO' CONTRERAS CARDENÁS, EN~USO
bien fraccionamiento maravillas realizó ese plan - para-:poder hacer su
nmobiliario ahí" - _:,_:- - - ~- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -',:..- _;;'_':'-- ::- - _- - - - - _

. ¡ _' . .j>-..i,;;_';'"
~s--.

L SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMAG,HOEN USO DE LA VOZ: "Así es,
o mismo se hizo con el Centro Loqlstico, el rastro T tE. "¿- - _''':' 't - - - - - - - - - - - - - - - - -

& ..; "~

EL REGIDOR ARTURO CONT~'~~WCARDENAS ~SO DE LA VOZ: "Ya en su I t
momento nos presentarían el PI~ Itlls dirían que tipo de désarrollo sería, ¿o ahorita?" (j
EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Bueno, ~
lo que pasa es que ahorita solo es la autorización para la elaboración del plan parcial
que ellos en su momento nos entregarían, especificando que uso es factible, se hizo de
acuerdo a lo que marca la Ley de Obra Pública y así quedaría, Ya si en su momento se r
requiere de otro trámite diverso, ya se encargaría la Dirección de Obras Públicas" - - - - • ~

, . ~
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LAG2--
VOZ: "Ahorita es nada más dar la autorización para que elaboren el plan parcial, el cual
nos lo entregarían" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _- - - - - - - - - - - - - _
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EL REGIDOR RICA
paga un impuesto? ¿Por la aprobación?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "No.
Por la aprobación no. Se paga ya posteriormente pero por los permisos cuando vayan a
hacer alguna obra. Aquí lo que entre comillas está ayudando es que los 200 o 300 mil
pesos que pudiéramos gastar en ese plan nos los estaríamos ahorrando porque ellos lo
van a hacer y nos lo van a donar a nosotros" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIQ~ORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Aquí lo correcto es que si ellos requieren. de algún~permiso para algún giro,
nosotros lo tendríamos que elaborar el plan p~rcial para ver si;es factible lo que solicitan
y tendríamos que gastarle y en este caso ellos lo :ya~a elaborar. Es ahorrarnos y ya en
su momento nos lo entregarían y nosotros lo val,orarj~mossi se aprueba o no" - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CAROE

:.- "¡

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO ENJ.USODE LA VOZ: "Sí,
_~""\Ison desarrollos industriales. Viene siendo toda I~~pfii1e -ql:l,~está frente al centro

ogístico y entonces por lógica, si al centro logístico e autorizaron 1,200 hectáreas, que
s lo que está enfrente, es ilógico que no se aprobar;a"- - - :.- ~J-----------------. . 'i!

LA REGIDORA AlOA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "¿Y ellos lo van d
a elaborar?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA~
VOZ: "Sí ellos y luego nos lo presentan" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Más· .1
que nada es un ahorro porque ellos podrían decir: "sabes qué, necesito que me des un ~
estudio, pero yo para darte un estudio necesito un plan parcial" - - - - - - - - - - - - - - ____V1--
EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Que en su
momento es recaudación por cuestión de los mismos" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Acallón de Juárez

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Así es"

LA REGIDORA AlOA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "¿Y quiénes
son los interesados? ¿Son de aquí o de dónde?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Pues
mira, son unos ingenieros que me imagino que deben de ser de fuera" - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues el punto es la autorización de la-.~!aboracióndel plan parcial. Lo cual,
si están de acuerdo les solicito lo manifiesten evantando su mano por favor" - - - - - - - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEV.~NTANDOSU MANO.
!'i =~.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOi(~Bien, le informo que el punto No.
VIII referido a la autorización para elaborar: el ~'Rranpa'rcial de desarrollo urbano

...: ~¡.} /

denominado arroyo de Montenegro-Autopista-Guáoalajara-Colima y el Pantano, se
b . id d" ,,;;aprue a por unanlml a . - - - - - - - - - - - - - - - - - ';...:..- - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO COR.ONAVÁZQUEZ EN U· .
VOZ: "Gracias secretario. Desahogado ese punto,'I~'~pectiríapas '.' S al sig6'r ~,

~ EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE I,.AVOZ. "IX: e ... ;F.I~ACION DE ·A---=s SESiÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO D~ FECHA 12 O· - . T' ¡;~J- ~1,EN
LA CUAL SE ASIGNÓ EN COMODATO A LÁ;SECRETARíA" IÓN EL
INMUEBLE DONDE" SE .É'NCUENTRA FUNCldNANDO EL JARDíN DE NIÑOS
"VICTORIA GÓMEZ ORTEGA". UBICADO EN LA CÓLONIA-t:A LOMITA". - - - - - - --

Portal de López Cotilla #11

~-- -~

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO COROtJA VÁZQUEZ EN USO DE LA
-"'-M1f\:1 OZ: "Tienen entre sus documentos el oficio que}hos hace11egar la Secretaría de

ducación Pública (S.E.P.);_dondesolicita la ratifioJ~ón del á~uerdo de Ayuntamiento
on fecha 12 de agosto de 1991 en una sesión > rdlnariazen la que se asigna en
omodato el terreno donde;s~ encue~tFafuncionan' i.~j~r(:H~d.•~./l~,!:"Victoria Gómez
rtega" de la 10mita. Creo 'que esta bastante cla ."'. é elilcuetitr-a¡ n archivos de la

-1oI'e~cretaría de este Ayuntamiento el ac~.acon ese punto la s-b . nos pide a este
Gobierno en turno dicha ratificación:~ra garantizar la tranquilidad y certeza jurídica
para que dicha institución educativa siga funcionando con normalidad" - - - - - - - - - - - - - . ~

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Yo sí \j
uiero hacer una observación para que en una sesión posterior podamos entregarles J
as escrituras de la propiedad, es una propuesta, lIévensela en mente ¿qué les parece?" ~

~~ EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ:· i
"Precisamente mi opinión va en el mismo sentido. Yo estuve buscando, investigando' C)

hasta donde estamos facultados o tenemos la posibilidad de donar en forma definitiva el Gg.-
terreno para prevenir y darles la certeza jurídica y evitar posteriores problemas de algún
posible dueño" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Al final, yo
coincido con esa idea, le dimos una revisada y me doy cuenta que en cada
administración se tiene que estar ratificando; creo que el síndico pudiera estudiar la
posibilidad y que si se pudiera donarse pues acordar y aprobar en una próxima sesión
para que ya tengan la posesión definitiva" - - - - - - - - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues si ahorita tienen la disposición de ratificar ese punto de acuerdo del
acta de sesión ordinaria con fecha 12 de agosto de 1991 yla propuesta del licenciado
nos la llevamos de tarea. Les pediría lo manifiesten levantando su mano" - - - _

- ~
11 REGIDORESAPRUEBAN LEVAN-rANDOSU MANO.

"i
EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: ."Presidente le informo que este
punto No. IX discutido es aprobado por unanimidad" - - ~:-~.;.- - - - - - - - _

,,:t. .
j 0.,.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias, le pido continúe con el orden del día por favor",- - - - - - - - - - __ - - - -_. . ,

t-

103: Los estudios podrán ser realizados por los peritos especializados en la materia y J
or las personas morales que cuenten con conocimientos y experiencia en la gestión
mbiental, quienes deberán de inscribirse en el registro que llevará el gobierno

municipal, a través de los organismos o dependencias que el Ayuntamiento designe , ~
para evaluar el impacto ambiental, en la que verificará de conformidad con la legislación ~
vigente, cuente con el reconocimiento necesario para ejercer dichas actividades. Las i

__¡"~"'" modalidades de los estudios, los mecanismos y plazos de evaluación se establecerán ~ ~
en el manual correspondiente. Artículo 104: Corresponde al gobierno municipal, a . ~
través de los organismos o dependencias que el Ayuntamiento designe, evaluar el '-0--
Impacto Ambiental, respecto de las siguientes materias: 1. Vías de comunicación y
obras públicas que comprendan o se ubiquen exclusivamente en su jurisdicción
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municipal; 11. Desarrollos inmobiliarios y nuevos centros de población dentro del
territorio municipal, que incidan en ecosistemas donde la regulación del impacto
ambiental no se encuentra reservada a la Federación, ni al Gobierno del Estado,
siempre y cuando corresponda a reservas urbanas; 111: Exploración, extracción y
procesamiento de minerales y sustancias que constituyan depósitos de naturaleza cuyo
control no esté reservado a la Federación ni al Estado, y se ubiquen exclusivamente en
su jurisdicción, así como el funcionamiento de bancos de material geológico; IV:
Instalación y operación de establecimientos industriales, comerciales y de servicios que
se ubiquen en su jurisdicción y cuya regulac!óq no se .encuentre reservada a la
Federación ni al Estado; y V: Las demás que 6 sean competencia de la Federación ni
del Estado" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -' ...; .'~ _

, ""eJ
.""

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Solo
para agregar el perfil académico del doctor;' diJ)i~~maaoen evaluación ambiental y
ecológica, licenciatura en biología, maestría en biologfa,éxperimental, especialidad en
ecología microbiana y doctor en ciencias en bi6tecn610'"gíay bioquímica de plantas y ~
ciencias agrícolas, entonces creo que si.le damos las fqcult~des para quy 'é.:'r~íllice los
dictámenes de impacto ambiental, apoyado con lo que marca la Sernades Q Se arnat
tendremos un documento con peso académico" - ~~::- " - - - ~-.- - :_ .- .

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARPENAS·<E.NiU
definitiva. De mi parte totalmente de acuerdo. El docto . si
experiencia para poder emitir ese tipo de diagnqsticús y más. perfil que
especifica el reqlarnentoporque estoy ahí en estrecha relación de trabajo con él y veo

~"- " ,~.~~\ _. ,,' -,

que si tiene la capacidad: por lo cual estoy totalmente d~ acuerdo" - - - - - - - - - - - - - - - -
-~1If!!r ! "ii . ¡

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CO~ONA VkOUEZ EN USO DE LA
.-~- '_ ..".

VOZ:. "Bi~n, pues a~í están las opiniones sobre e.l/g4,~~~'.v:~~onocemos ,al doctor, la
experiencia y capacidad ya comentado por el regléior;y pues' es necesario tener una
persona con este perfil ya mencionadopara que e~ita.eSbs 'dictámenes, creo que es el
indicado, por lo cual, les pido qué si .están de acue(C!ólo manifiesten levantando su

~-:..___." f" ';.0,mano por avor . - - - - ~- :-'- - - '-.:- - - - - - - - - - - - - - _

l~~,.r
Acallón de Juárez

2012·2015

TIEMPO DE CUMPLIR

• >

11 REGIDORES ARRÚEBAN LEVANTANDQ)StJ- '. NO.

EL SECRETARIO GENERAL EN "ií~DE LA VOZ: "L~¡nfOrmO Presidente que el d
punto No. X es aprobado por unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA ~
VOZ: "Gracias señor secretario, le solicito continúe con el siguiente punto". - - - - - - - - - <-b
EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. XI: AUTORIZACiÓN ~
DEL PLAN PARCIAL DE VALENCIA" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - __ .. a

.(!)
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA V::J--'
VOZ: "Lo que comentábamos en el punto anterior, sobre la autorización para la
elaboración del plan parcial de acá de la parte baja del pantano. Este punto se refiere a
algo muy parecido. Existen algunos interesados en llevar a cabo algún tipo de
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L SECRETARIO GENERAL EN 'USO DE LA VO -.~~ ien ~res'dente, habiendo
corregido, le informo que el punto es aprobado por unp"; ~; > d"_:..",'~~i-' - - - - - - - - - - --

, ., lJ ••

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C~oEM .fERIO CORO A~ ~QUEZ EN USO DE LA J
VOZ: "Bien. Desahogado ese punto continuamos por favor1k'ñor secretario" - - - - - - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. XII. APROBACiÓN ( ~
PARA EL COBRO DEL DICTAMEN DE PROTECCiÓN CIVIL, (POR LA CANTIDAD "-b
MíNIMA DE $200.00 (DOSCIENTOS PESOS 00/100 M. N.) HASTA $1,213.92 (UN MIL ~
DOSCIENTOS TRECE PESOS 92/100 M. N.)" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - '" 3
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA0-
VOZ: "Aquí son dos puntos muy similares. Por lo que propongo que nos dé a conocer el
siguiente ¿les parece?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

fraccionamiento o cambio de uso de suelo, y pues, ya lo explicaba el Lic. Tonatiuh; por
lo cual, creo que queda claro solo que este es en Valencia; sobre los mismos términos
solo que en lugar de nosotros invertir como Ayuntamiento, ellos lo estarían llevando a
cabo y después nosotros lo valoraríamos según el resultado si es viable o no para
otorgar algún permiso que en su momento requieran" - - - - - - - - - _

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "¿Se va a
incluir en el mismo punto del proyecto anterior?" - - - - - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIQ CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Son diferentes regidor, o sea, el que está ubicado acá hacia el sur frente al
centro logístico y el de Valencia sería otro plan" - - - - -,-~'" ; _- - - - - - - - _

" ";.f"', .'" i,', . l'
EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO D LA VOZ: "La zona donde se
pretende ¿no la tienen?" - _- - - - - - - - - - - ~- _..: - _.::_:_;-- - - _

fI,
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ CONTINUANDO__......
CON EL USO DE LA VOZ: "Bien, haciendo la corrección,.sería la autorización para la
elaboraciÓn del plan parcial de Valencia. Si están ¡de ~é~erd9 en su aprobación les
ediría lo manifiesten levantando su mano" - - - _- - !-;- .,,

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. XIII. APROBACiÓN
PARA EL COBRO DEL DICTAMEN DE ECOLOGíA, POR LA CANTIDAD MíNIMA DE
$200.00 (DOSCIENTOS PESOS 00/100 M. N.) HASTA $1,213.92 (UN MIL
DOSCIENTOS TRECE PESOS 92/100 M. N.)." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Solo una
pregunta ¿existe un sustento jurídico de esto? ¿O en qué nos basamos para poner
$1,213.92?, ¿o sólo es una réplica de otros Municipios?" - - - - - - - - - - - - - - _

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Es
réplica de otros Municipios y de otros dictámenes que causan el mismo trabajo, y el
sustento jurídico es que en el pleno del Ayunlamiento;'!iQ,dem0shacer las adecuaciones
que se requieran. Y ya si en algún momento hay algúrt~problema con algún particular
que quiera promover un juicio de amparo o una coÍ1troversípconstitucional, ya sería un
Tribunal Federal quien nos diría si estamos equivocados:"....,'-- - - - - - - - - - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN. .
VOZ: "Aquí el hablar de los montos de un mínimo y un llJáximo¡-.la
máximo, tomando como referencia lo que cobran algJn'bs~MuniCipios.
lo platicamos y consideré meter un mínimo y un rnáx,mo-porq

~ mismo por un dictamen a un espacio pequeño corno ".--=s Comparado por ejemplo, con los dictámenes;Yquese hl
donde sétardaron todo el día y pues ahí si se justiñca. I máxi

)~. . ~ ,

~~ ."" ..~ 'i{.'. _. ~:, "

EL PRESIDENTE MUNrCIPAL C. EMETERIO CO'RONJ\~VAZQUEZCONTINUANDO

,.. ..
11 REGIDORESAPRUEBAN LEV

L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNT~ No. XIV. SE APRUEBE J
OBRO DE HABITABILIDAD 10% SOBRE EL IMPORTE QUE SE PAGUE DE LA ,~

LICENCIA DE CONSTRUCCiÓN Y GIROS COMERCIALES E INDUSTRIALES" - - - - - Lla
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA ~
VOZ: "Este punto es una petición del departamento de Obras Públicas, es sobre las .
licencias de construcción, ya que cuando solicitan licencias de construcción se otorgan • ~
y posteriormente tienen que ir a verificar si lo que construyeron es viable y acorde a lo Vd-'
que solicitaron y todo por el mismo costo, por lo cual solicitan se incremente un 10%
sobre la tarifa ya establecida" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _
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AS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "¿Existe
variación en los pagos o todos son iguales?" - - - - - - - - - - _

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Todos
son iguales, te pongo un ejemplo, lo que es un permiso de construcción de 500 m2., el
permiso le costaría $5,000.00 y el incremento sería $500.00" - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Es el 10% de la licencia Bien, después de las observaciones sobre este punto y
estar de acuerdo, les pediría lo manifiesten levªlJtando su mano" - - - - - - _

i'f, , -, ,¡Le.

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.
tf,¡. ..~f" ."~.'..._f'f ~ I

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LÁ 'VOZ: "Presidente, le informo que el
punto No. XIV ha sido aprobado por unanimidadt= 7"'::- -- 7" _; ~/- - - - - - - - - - - _

. . ~ ., ;'~ ::';"" jo

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO",CORONeAVÁZQUEZ EN USO DE LA
, ¡,P'

VOZ: "Gracias, Discutido y aprobado este punto, confinuarnos con el orden-e día" - -_
~

~-~~
EL PRESIDENTE M\JNICIPAL C. EMETERIO C~~bNA"yÁZQ E, _ - DE LA
VOZ: "Se les hizo llegar dicho convenio y se requiere darle Ja formalidad o legalidad, lo

-"""~Ieímos, habla de cumplir'con los requisitos ante esta '~,ependenciay tiene sus beneficios

EL REGIDORRICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "A solicitar apoyo" - d
~\=~NaD!~~e~~; ~~~_~~ ~~~~ ~I_U_~~~~~_~~~_~~~~_ ~~ _~~~_~~ _~~=~'~~::~cb
EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Creo queel J
objetivo de este convenio es el intercambio de información del padrón de contribuyentes c:)
que realicen actividades comerciales en el Municipio. Habla de todos, mercados,6d--'
tiendas o cualquier tipo de giro, quiere decir que el padrón que nosotros tenemos se lo
vamos a compartir para poder ser acreedores en la participación del 60% del
excedente" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _
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EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAIYIACMO EN USO DE LA VOZ: "Pues
l' _.~: lIi" 11#sí, se puede decir que sí" - - - - - - - - - ~~.:.__,;_, _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN..USO E LA
VOZ: "Yo le veo doble beneficio, si tenemos identificados" a los morolbs .',ue no

~ ¡cumplen a lo mejor ellos nos van a ayudar a exigir su CUi:nPI~EJ1,¡e1fP1!O ism'o si hay
~ algún recurso de dicho fondo se compartiría al incorporarnos a:"di' .,., _

~ ", !Y ,
EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA ¡;fetiene

. .,. " ~ 'lo-::'-;'

por objeto coordinar el sistema fiscal del Estado con susMunicipios, SI o necesario el
fortalecimiento hacendarío estatal y municipal" - - - __...}..,.:_::.:,_...~ _

-",.,..,... , '- . ,o ' ~.'

.;~~ ~~:__.... .--.~.

EL REGI~?R. ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN.U~O Dí LA VOZ: "Que al final
es una obligación de todos los ciudadanos que esta ~ ,dáqos .~ alta en Hacienda" _

. i,,,,, .• ~

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN US6j,DI{'~LAlvoz:"Creo yo que es
-". ' '. ,:¡. <#' o f

ara que tenga conocimiento por ambas partes de-ros eSjableci lentos y que estén
I " - . - -. ;., . '.~'.~.~:.~~ados de a ta - - - - - - - - - - - __'_'__-:_::'________ _"_....:;,_._.,..____ _ _

g.4',.
Acallén de Juárez

2012·2015

TIEMPO DE CUMPLIR

EL PRESIDENTE MUNICIPAL c. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Así es, de igual manera existe una cláusula que si alguna de las partes no
cumple se puede anular y si para nosotros no resulta conveniente como Ayuntamiento,
notificando 30 días antes podemos desistimos de dicho convenio" _

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "¿Ya las
personas que se dedican a todos los giros con esto serían más fiscalizados o sigue
siendo lo mismo?" - - - - - - - - - - - _

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO E~ USO DE LA VOZ: "Lo que
pasa es que el fondo del asunto de este convehío es para ayudar a recaudar" _

",p.
EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS~'~N USp DE LA VOZ: "Para que
todos entren en el carril de Hacienda, entonces sí estarán más fiscalizados" _

I¡¡_ <l'~~" ~. _~'X"_

d
10 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO. {

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que este lb
punto No. XV se aprueba con 10 votos a favor y 1 abstención del Lic. Tonatiuh, el cual ", j

__.__...........manifiesta lo siguiente: 1
EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Me ~
abstengo porque no estoy de acuerdo que una información reservada o exclusiva L/.:J..-J
respecto al padrón de contribuyentes del Municipio tengamos que dar al fisco estatal o
federal, en lo cual, al utilizarla pudieran afectar nuestros derechos" _
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL c. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues desahogado este punto y asentado el comentario del licenciado, le
solicito secretario continúe con el siguiente" - - - - - - _

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. XVI. ANUENCIA
PARA ENVIAR AL INSTITUTO DEL EMPRENDEDOR DIVERSOS DOCUMENTOS
PARA ACCEDER A LOS APOYOS PYME 2013, Así MISMO, LE AUTORICE AL
PRESIDENTE, SíNDICO Y SECRETARIO GENERAL LA FIRMA DE CONVENIO O
CONTRATO PARA ACCEDER A ESTEAPOYO" - - - - - - - -:- _

1't!J., '

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS I;N USO DE LA VOZ: "Esta
propuesta es la que nos hizo llegar una persona que, se acercó comentando la
posibilidad de bajar recursos a fondo perdido.«recursos federales desde 2 millones

" I ¡_ •

hasta 11 millones. Es una persona que estuvo JabóraQdo aquí con nosotros, lo
invitamos, se platicó con el Presidente y el SíndiCoytse'acordó que él haga los trámites

EL REGIDOR RICARDO ;GONZALEZ CRUZ;- EN.~,..USO sea,
particulares. Y también lo comentan para los Ayuntar:nientos",,~ _

'_, . - :_-~. '~"~\
. ~'. -.~

-"79>~EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA.YAZ9UEZ EN USO DE LA
VOZ: "Ya con la explicación del regidor Arturo, ampliando"un ~pocosobre el tema, se

# -;:':::'.~_ '...-~i?
refiere a la gestión de recursos a fondo perdido en ben~efiéiqd:enuestra gente, por lo
cual pediría si están de acuerdo lo manifiesten leva ..anao su mano por favor" _

. . ",.'

"
;i...-.;o. "

L SECRETARIO GENERP.tLEN USO DE LA VO'·: _"l::~ armo:. sidente que este
punto No. XVI se aprueba por unanímidad" ________ ~'__'__.__ _;_ _ _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL 'd:Aé{ERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias. Continuamos por favor" - - ~ _

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. XVII.
RATIFICACiÓN DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISiÓN MUNICIPAL DE HONOR
Y JUSTICIA" - - - - - - - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Por ahí tienen la copia del formato para esta comisión que se les hizo llegar junto
con la convocatoria. Decirles que es importante contar con dicha comisión por sus
funciones y además para cumplir con los parámetros del programa Agenda desde lo
LocaF-------------- _
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EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Miren,
esta comisión tiene como función sancionar o vigilar a los elementos de seguridad
pública en cuestión de maltrato, abuso, problema entre ellos y al igual tener un órgano
que los regule o en su caso, defienda. Esta comisión la preside el Presidente y tiene un
secretario técnico que es el secretario de la comisión de honor y justicia, que en este
caso marca que debe ser el titular del jurídico, quien es el encargado de llevar el
proceso, dentro de los vocales está su servidor por ser yo quien preside la comisión de
Honor y Justicia y el licenciado Ricardo por ser vocal y están los 2 comandantes, ¿por
qué tienen que estar ahí?, porque saben CÓlT10 e pasaron las cosas y que cada uno
pueda contribuir en su momento. Y que lo imp,Órtante'''además de lo de Agenda desde lo
Local es darles su derecho de audiencia" r_ ., ._.,. _, .

•.-d<~ ~1'!"'_ ~ .,
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO ,CORONA_-VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues a eso se refiere esta petición córrespofidiente a este punto, por lo

. '" -1'
cual, si están de acuerdo sírvanse levantar su manoJ>Of;fp1íor" _

'!'('.

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: I<f?reside,nte,le inform
, " {,,~,: ~.""~ • ;!;aprueba por unanimidad" '_.-~ -.--:_- _""_

" '"
EL PRESIDENTE MU~ICIPAL C. EMETERIO)'eORbRA V"·
VOZ: "Desahogado entonces pasamos al siguient.e" _

. . ~~ ~
EL SECRETARIO "GENERAL EN USO DE\,:iLA ~VOZ: "PUNTO No. XVIII
AUTORIZACiÓN 'PARJf'E¡_ COBRO DE LA ACREDITÁCIÓt)! DE REGISTRO COMO

_~ DIRECTOR DE OBRA Y/O PROYECTO, POR LA CANTiDA~1PE $1,000.00 (UN MIL
PESOS 00/100 M. N.) Y Así MI~MO LA CANTIDAD"OITADA ANUALMENTE POR
MANTENERSE EN EL LISTADO ACTUALIZADO" _- - - - _

EL SINDICO LIC. JESUS TONATUji-t RICO CAM ~HOi~uIo DE LA VOZ: "Esto se
refiere a que cuando se vaya arealizaratquna obra,y:qú9 se saque '.licitación o que se

" - , ~ ." '.
4-_>;;oiiiP'hecesite algún director. de 'una obra, el Ayuntamiento del:)e contar con una lista de

personas expertas en el tema y actualmente se viené y ~e illseribe -. cualquier persona
y no se está cobrando' nada y se está' generando un gasto -y comentándolo con el
Presidente y el Director de Obras"':P8iSÍicas, se llegó al ~clJerdo y plantearlo aquí en...
Cabildo de que toda la persona que venga y se inscriba pague esos $1,000.00 por
participar. No es tan caro y el Ayuntamiento tiene un ingreso" _

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "¿Eso sería
solo para los de nuevo ingreso?" _

, O
EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Ahorita V2-'
sí, pero terminándose el año los que ya están tendrían que pagar sus $1,000.00 no
podemos cobrarlos de manera retroactiva" - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, ya con la información del licenciado, pediría que si están de acuerdo con
este punto, les solicito lo manifiesten levantando su mano" _
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. XIX. ASUNTOS
GENERALES"--------------------- _

~'" ,',

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "En lo
que se refiere a asuntos generales, yo sí quiero hacer;una 'áportación, Se dan cuenta
que el orden del día señala todos los puntos a tratar, ;pero~en este punto de asuntos
generales debemos hacerlo más técnico, o sea¡ crdenárlo e irnos enseñando a debatir
de una forma similar como lo hacen los dip6taáos'"c? senadores; que tenemos una
función parecida, solo que nosotros en lo muntcípal; para que en un futuro nos sirva a
todos, A lo que quiero llegar es que en el reglan:lenfomanifiesta que si vp'!;,ahablar el
regidor fulano o zutano" que se haga la lista y si. h~y~é;llguna'~Iusió~ pe!~~~4 que la

- ueda contestar o que ~I se sale del tema, el,p.re~lde.nte le.p~eJa dec r que se co~eal
ema y en caso que refieran algo que ya esta aprobado, ~Jmi . : nte que tiene
a facultad para decirle que ese es un asuntí-..que ya e~tá tle ~i,g~mos
adelante y .que no se confunda con el derecho que tenem S. ~'<' l§lbilfdád de
poder decidir lo quenosotros queramos sin necesidad deque natf~~Jl s oiga'a go pero
ahí entra el paréntesis de-que si ya se discutió o nn;¿tiene{quever con el tema o no, es

-...,~una alusión personal; estarían fuera de; y el Presidente sr tiene la facultad de frenar o
aclarar y poder seguir con el curso de la reunión, dé -cuaICluie'manera yo les pasaré
donde vieneen el reglamento para que nos sirva en ¿úalqlilierm mento y hacerlo valer", I '0' ". ~ ..

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO DE.LA VO~"':"Yo pienso que en esa
---~arte tendría que ser en relación a cada punto que sé t(at~ en Yo gªneral. Porque puede

L- _ _'~' er que si algún compañero maniñesta algo, tal v zil'otro~cbJillPáñet' pueda tener otra
mejor opinión no por el h~cbo :de'que no le corres~c:maá'~y. nO"van~ poder participar,
entonces a mí sí me gustaría que quedara claro. POrejerTÍr¡>lo:si el residente aborda J
un tema, cuantos más pOdemos,~~~, - - - - - - - - - . - -;_",- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - O
EL SINDICO LIC. JESUS TONAT';JH RICO CAMACHO EN'USO DE LA VOZ: "Miren, 1 ~

esta propuesta sería un buen ejercicio. y poco a poco la iríamos puliendo, comenzando, ~
tal vez, ya desde esta sesión para que en las próximas se fuera afinando de cualquier
forma en la siguiente convocatoria yo me daría a la tarea de poderles enviar la 1

,..._.......,- estructuración y si lo cree prudente el Presidente y ustedes que a lo mejor podremos ., ~
hacer alguna reunión previa nada más para hablar de esos temas legislativos y que en "Q-
su momento si creemos que haya la posibilidad de hacer algunas reformas para que
haya celeridad en las sesiones pero también cuando haya algún punto que sea de
trascendencia poder participar a favor o en contra y tenga una estructura que nos de
calidad como regidores" - - - - - - - - _

TIEMPO DE CUMPLIR
2012, 2015

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le doy cuenta Presidente que
este punto No, XVIII se aprueba por unanimidad" _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias. Desahogado dicho punto, le pido nos dé a conocer el siguiente" _
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Creo yo que no es privarnos nosotros mismos sino, es más que nada para tratar
de llevar la sesión más ordenada, más ágil y con mayor calidad, y sí les pediría
reservarlo de aquí a la próxima sesión y me gustaría la idea de hacer una previa" - - - - -

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO DE LA VOZ: "Mi participación es en
relación a un escrito que nos hicieron llegar a los regidores referente a una cisterna que
instalaron la familia de Román Ponce, ya que se armó una polémica entre todos los
vecinos, incluso, siguen preguntando que cuándo la van a sacar, ya que parece ser que
nada más medio la rellenaron por la parte dé1i-;rriba y la tienen guardada porque al
parecer van a negociar contigo President~. Entonces'; a mí sí me gustaría que
definiéramos en qué sentido van a quedar laso'cos¡3s;'pórqtÍe¡Sino yo quiero 2 cisternas
por ahí en la calle y ese mismo sentir manifiestan'varias'personas, que si se da ahí ellos
también quieren; por lo cual considero necesario definir-como quedaría ese problema y
bueno, y si por alguna razón decidimos que a: tocta-la gente se le permita instalar
cisternas en la calle y que si algún día algún camión pesado se hunde por ahí que no se
prive la circulación y que en un momento dado la, responsabilidad ,s.e<;t- anta del
Municipio como del casero, al Municipio por permit!r~o~'x;ai,,~serpp~r,no ap~gar, e a las
normas o reglamentos porque ahí creo yo qu~"~!-.te~dr¡amOS~esp'0(lsabi~t?;t1como
Municipio, ya que el Municipio es el que da ese tipó1iecpermíso~para_a[goJícitoaunque

. "")'o~ "*'-Al,¡ ,,:,', ¡ ~ _," '",

a eso yo le llamaría ilícito, por lo cual quiero que'quede ClaroP9ra YO: 00' (nformar- 'la
gente" - - - - - - - : - - - -."~- - - - - - - - - - - - - - - -1'- ":_~ :.' -, -ca-,~ .. - - ~ . '.,.~~r ":"~ , ~- .. ~ - - - -

~_ 'IELPRESIDENTE MÜ~I~IPAL C. EMETERIO cO~ON~V4ZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Sí, sobre esté tema que nos consulta regidor,':,$queu'}:problema fuerte ° Ahora sí

que por petición de ustedes regidores de dicha de~e~acfón"i,qeBellavista, no tenía yo
conocimiento hasta que me lo hicieron saber us 'edes;d~.que en X calle estaban

o o,. '.0' "'" ,¡
briendo para meter una cisterna 'que lo ideal es :que fuera dentro del terreno de la

1 inca, no en la calleo Ese rnismo día por la ~OCMe:"esta: do trabajando aquí en
residencia, como a las 1O''u.11 "de la noche fi~jmós-a 'ciíecar:~y sí, efectivamente
bservamos un hoyo dÉm!8Siad6'grande con esa irJtel1~¡ón.rnrñédi~~mente le hablé al

director de ?bras ~Ública~'preguntand? que si esta(l5a_~~t~¡:rdo.'~e.~~ as~~to, a lo cu~1
me contesto que SI y pues les comentó 'f:lueson falla 'oCleolarrusmo dirección porque el
autorizó ese permiso para la in'stalaci(f de dicha cisterna Analizamos el problema que
nos iba a causar en Bellavista, porque con justa razón teri"bríamosseguramente más
solicitudes de habitantes para hacer lo mismo y cómo les negaríamos si ya lo
estábamos permitiendo. Fue una falla de la Dirección de Obras Públicas repito.
Comentando yo con el licenciado hasta dónde podríamos revocar ese permiso, por lo
cual, di la instrucción de cancelar esa obra. A otro día se acercó el regidor Ricardo, el f
regidor Octavio también, manifestando que cómo era posible que se hubiera permitido, .
que estaban trabajando. Volví a hablar con el ingeniero y me comentó que ya había . C)
hab!a?o con las. persona~ de la finca que acordaron tapar y parar la obra. Se hizo VJ-
desicia, no de mi parte, sino del departamento. Ya cuando quiso la cisterna ya estaba
instalada, quejas de la ciudadanía todavía, volví a hablar con él, pero la indicación era
ve, tapa ese hoyo antes de que la metan si no tienen maquinaria ellos llévate la
máquina, los camiones, lo que tengas que hacer pero esa cisterna no tiene que estar
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ahí, pero ya cuando llegó ya la habían bajado, acomodado. Se le habló y se le dijo si ya
está instalada lIénala de tierra para evitar un riesgo de que si ya estaba por ahí
siguieran con su intención de echarla a funcionar, por lo cual la indicación fue llenarla
de tierra No se hizo. Yo hasta después lo supe. Decirles que no hay un permiso, no hay
un arreglo con esas personas de que se permita funcionar. Estoy igual que usted
regidor, inconforme con esa intención, no estoy de acuerdo. Esa cisterna tiene que salir
de ahí, buscaremos la mejor manera para que las personas que ya habían obtenido el
permiso e hicieron una inversión o gasto salgan lo menor perjudicadas por un error, por
una falla del departamento. Si lo hubieran 9~Ghq a ley .de ellos ya la hubiéramos
sacado, pero como obtuvieron un permiso'f,buscarem?s' pues que salgan lo menos
perjudicados, pero lo que sí les garantizo queno va a funci,onarcomo tal" - - - - - - - - - -

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ· EÑ~USO~DE LA VOZ: "Bueno, gracias
Presidente" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ...,- - "",,~,!:;- ': ':--." ~ L- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. :ii:.~".~'\ ' ,
EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN use'DE LA VOZ: "Un comentario.
Respecto a ese tema, ahora sí 'que se lo com~hté;f~1Slnoico y al Presidente. Que el
Director tal vez en su afán de quedar bien con las yersoná'"sque les dbó él ermiso
mencionó que nosotros los regidor~s de B~lIavi,s~,a,somosI,osque np ~abí~~~~ ~uerido,
lo cual, lo que yo te comente Presidentes e~ que: nC? 'plenjll'la obra,
independientemente de quien fuera, porque la/gente n0'lo' r ,."., ;:er~eg.ti_go~e
que si a él,se lo permitían también a ellos, entonces la justlf ~iooif 'dICfl ~I~¡r~ctor
de Obras Péblicas.fue quese politizó el asuñtO',·qu~nélsi queri~ "" -'sbtros no, o
sea, echándonos la bolitaa nosotros. Y sobre todo,~oq~é'~m~slevantó comentarios fue
que cuando fuerona clausurar la cisterna ya estaba Ifeoade agua y toda la tiraron" - - -~--~ ~~- - .

LA REGIDORA AIDA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "Solo tengo 2
preguntas: ¿Cuándo se estarán ocupando el puesto de Director de Seguridad Pública y
de Contralor?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Esto ya lo mencionamos. Ahorita no tenemos Director de Seguridad Pública, no
tenemos Contralor. El mismo personal, en el caso de Contraloría, que estaba ahí, no
como Contralor, sino como Auditor Interno, está haciendo las funciones como tal; a lo
mejor se ocupa un nombramiento oficial pero para mí lo más importante es cubrir los
compromisos y sacar el trabajo. En su momento se dio de baja una dirección de
educación¡ no hubo una reposición en ese mismo cargo sino que con el mismo
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personal que tenemos sionar 2 direcciones y una persona se hace cargo de
Educación y de Turismo. Un sueldo que se está ahorrando. En el caso de Contraloría,
la persona que hacía el trabajo de auditor está fungiendo ahora como contralor
ahorrándonos un sueldo también que era poquito elevado y está cumpliendo al 100%
con lo que se requiere. No tengo pensado por el momento en el nombramiento de un
Contralor. Cuando las funciones se están llevando a cabo bastante bien y con un ahorro
bastante bueno para el Ayuntamiento. En relación a lo que se refiere al Director de
Seguridad Pública, ya tenemos también un mes, 2 meses sin director. Y si ustedes
notan el ambiente que hay en el Municipio, º~eQ yo que ha bajado los índices de

~:r? ... ~ " '.

delincuencia, hay un mejor control y más el aQ1bí~nteque_.d'sesiente y se está trabajando
con los comandantes; ahorita en este momento no Creo conveniente y no pienso
nombrar un Director de Seguridad Pública. Hay' 2 comandantes, uno por turno y
también aquí nos estamos ahorrando un sueldo, :qU~rio es pbr eso, sino que porque las
cosas están funcionando bien. Si yo viera que s.e.pusierá~enriesgo a la seguridad de la

"Il. ..",_ ._

ciudadanía no me detendría por ahorrar; no es eso,~iri6 que creo que ahorita no se. ., ' ".

1 requiere porque estos comandantes que son mu~ responsables y conscl~, tes y en lo
_ económico se les está gratificando por el desempeño y-la fesponsabiliCtác{' tienen,

--- por eso se les apoya con algo extra, lo cual los.!comgfo,meterh~~.He~'e:~ > yo al
~pen~i~~te y com~ ~residente = mi responsa.~m.9ady "m~s,:B~¡'" .O:P~~,,'Sld? .e~a
~ cormsron, pero principalmente siento el compromiso -c_on la . I MuniCipio.

por eso estoy haciendo yo las funciones corpó<VDirect~rv. .S, lilao. rumbo,
aunque no nos estamos al JOO% pero a lo mejo~ante~ estába ", . ..!' '';0 ahora

" .. - .. "r .' "
estamos a un 69% ü-80% . .Hayfallas, reconozco pero herilo~ mejora o por lo cual creo
que no es conveniente. Si' subo a uno de los comand.ani~~·iPuedegenerarse polémica,

___ I""!"' or qué él si yo tengo más méritos. Si traigo uno de fuera r2.mismo lo veo complicado.
onsiderér-queahorita hay estabilidad, por lo cual no tengo fech ahorita regidora" _

:t. ,...>~

L REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN US~1>E-i.A VOZ: "Bueno, yo quisiera
'. t. " .;,' ""

omentar en relación a esto e~ Bellavista de recién gu~ ~~fue ~!Director se soltó la
• obadera en las casas como que se pusieron de ~Cljerdo ]ero nas a donde yo sé es

ue ya los tienen dete,nidoshasta donde yo sé 2 e:.~rrosfera.n~mi$. ecinos y de esa
echa para acá la inseguriaad ha baja,do mucho eQ-B~lIavistat n sé en las demás
delegaciones pero ahí si me c~nsta~:Enjbnces los resu tad0s~; se están viendo y está. " ~,,~ ,.~.J ~.tranquilo - - - - - - - - - - - - - - - - - ~~ - - - - __________ _ _

'-,
EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ:
"Efectivamente ha habido buenos comentarios respecto a este tema" - - - - - _

PO DE CUMPLIR
2012, 2015

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Es por eso la respuesta a la regidora. Los resultados ahí están. En el caso de
Bellavista se dio mucho el robo de vehículos, incluso, hubo un tipo de enfrentamiento
con una banda con la policía, el cual, yo aprovecho para felicitar a nuestros elementos.
Se dieron disparos y se logró detener algunos delincuentes. Estos se entregaron a las
autoridades correspondientes, los interrogaron y denunciaron a los demás que
operaban desde Tala por el camino de Valencia y Bellavista. Yo no quiero hablar mal
del Director que estuvo anteriormente pero los comandantes ya tienen varios años
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EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Bueno, en
primer orden en el tema de educación que es una de las comisiones que presido tengo
una petición vía oficio que ya le habían hech!Qrllegar al Presidente aproximadamente.~ ,
hace un mes donde solicitan el apoyo para lairealización,de un evento que corresponde
a la clausura de los cursos impartidos por el equipo, interdisciplinario de intervención
psicopedagógica en apoyo a las escuelas de,-eoucaCiónbásica de este Municipio de

• ¡~. _.

Acatlán de Juárez, dirigido a los profesores, corso llamado desarrollo emocional del
• ._ J

docente. Es un evento que se llevará a cabo en la sala de proyecciones el día 21 de
junio, donde nos invitan a presidir a todo el Gdbier!1o;por lo cual, solicitan el apoyo

'c""~ ,

económico de $3,000.00 (Tres Mil Pesos 00/10Ó,'M: N.), o con lo que podamos apoyar
según las posibilidades. Pido pues su consideración,pára:esta solicitud". ':'~~ _

, . - ~- ...

~ EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMET~RIO~{~ORONA"VÁZ~llEZ.,~NJJ~. DE LA
~ VOZ: "Bien c~mpa~eros, está sobre la me~;7e;;:,lap~ti~ión oei .~ido'r;_p>qraque la

consideren. SI estan de acuerdo en aprql:5ar este ap, r:. d 'manife arlo
levantando su ~an6". ~.;-- ~- - - - - - - - - - - - -=er:«: ~,---_

l~.~r
catlán de Juárez
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laborando y ya conocen mejor el trabajo, la zona y sobre todo, a la gente y al llegar una
persona con el cual no habían trabajado como que no coincidían, se notaban más
bloqueados o acotados y ahorita los noto más libres y con más responsabilidad" _

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Bien, ahora toca el turno al
regidor Arturo Contreras Cárdenas" - - - - - - - - - - - - _

;_., 11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.
, " e"

_..,..,.~EL SECRETARIO' GENERAL EN USO DE LA v6z~~"e~eS-laente,le informo que la
petición del regidor sobre la solicitud turnada por JI equiIJo interdisciplinario a este H.
Ayuntamiento ha sido aprobada por unanimidad". - - - ..;- -'- _"'\.:. _

. ~, . ~
: ",

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO C RON~ VÁZQLJEZ EN USO DE LA
VOZ: "Compañeras, compañe,ros,.s] quiero apl7Ovecl1ai: I teQ1~,para comentar lo
siguiente: este tipo de ,aprobaCiones que se dan ~guí~:,Emel Cªo~~, que es el lugar
indicado. Si les pediría, y más a ti regidor Arturo. Sale 'el recurso d~'tesorería y tenemos
problemas para la comprobación, o S6é;i' es un problerñé fy' rte porque se debe de llevar
un control estricto, ya que c~in0: stedes lo saben, SOf.!1ossujetes a revisión y (J
auditorías; y en días pasados la tesorera me hacía la petición. Por lo cual, quiero que~
me ayude regidor. En días pasados se les entregó un recurso a las escuelas que están
inscritas en el programa "Escuelas de Calidad"; recurso económico que consistió en
$15,000.00 a cada escuela. Y hasta ahorita no hay una comprobación a tesorería; {
entonces, tenemos un problema fuerte porque cuando nos soliciten comprobar el . ~
recurso nosotros no tendremos como respaldar, y ahí quien enfrenta el problema es la • ~
tesorera. Por lo cual, te pido que hables con los responsables para que así como te C::J-
solicitaron ahora tú pídeles que se den a la tarea de hacer llegar la comprobación.
Ahorita es en educación, porque es lo que más urge, pero sería lo mismo para las
demás comisiones. Regidoras y regidores cuando les soliciten algún recurso y se
apruebe tienen que pedirles que deben de comprobar dicho recurso" - _
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LA REGIDORA AIDA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "¿Cuánto
tiempo más o menos se requiere para la comprobación?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Regidora, yo creo que debe ser lo más pronto posible, por ejemplo: si el fin de
semana o el viernes se entrega el apoyo para el lunes o martes debe estarse
comprobando, o más bien, en cuanto se ejerza el gasto pedir los comprobantes,
facturas y entregar a tesorería. Si les encargo pues este punto en lo sucesivo y ahorita
es el caso de lo de educación, por lo cual, le solicito nuevamente regidor Arturo que me

" " .;..apoye con esto - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -:.-.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
! r.. ~

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS( EN'';USO DE LA VOZ: "De
acuerdo. De hecho esto se hubiera resuelto yá si previamente se los hubiéramos
solicitado, igual tenemos que trabajarle y me cQordine'~rt la Dirección de Educación
para convocar nuevamente a los maestros que ;t~dbier9n el apoyo a una reunión e
invitamos a la tesorera para que explique qué tipo de: documentación se requiere para
comprobar. Creo que no habría problema: Otro punto es referente al rastro"municipal y

• 't-'_ " .

se refiere al tema de la luz que al parecer está fallando ~ucho'y más ~t"!ora que se
viene el tiempo de lluvias, al parecer ya es un problema añelo donoe otras
administraciones, que de hecho el día de ayer y antier entteg~ "''''",. cat .{3 como a las
11 de la mañana, cuando deben entregarla d7?se las-6)~,. ...:_,a~ana ti p~~s §lIos
trabajan de madrugada, por lo cual, la luz es básica y todo el - fl1$rala~j que
tienen ahí pues falla, sobre todo cuando cae algÚ~ rayo, .por lo cúa' 1aJ > area de

_~>fIiir"I'Tlvestigar ante la comisión y el médico encargado y me,dicen que lo que se necesita es
instalar un para rayos cerca del transformador y que':cOil'est6:se resolvería, por lo cual
solicité al departamento de obras públicas, específicamente con el señor Juan,
encargado de lo eléctrico en el Municipio y me ,~ecían'~"~q¿e'era muy posible que
consiguieran un para rayos y si no, con una autoriz~ciÓn -previa se pudiera comprar y- ,,-,,-di
sí ya no se interrumpiera el trabaío; aparte es un servi io Rúblico y los que pagan el
ervicio exigen que se les entregue 'su carne a ,as" ""~~~ueles afecta no tenerla

temprano en .sus ~~nicería'~, y ,buen°; solo para ~~: !3S;_;.< entér~' s, por lo cual, lo
pongo a consideración. ¿Que opinan, le damos solución? _-J- - - - -~.; - - - - - - - - - - - -

..... . ..

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Decirles que la autorización para la compra no se requiere que sea aquí en
Cabildo, es una necesidad y hay que resolverla, aquí más bien debe buscarse un
presupuesto y darle seguimiento y habiendo recursos en tesorería, lo sacamos y no
requiere de aprobación por el monto" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN:USO DE LA VOZ: "Yo estoy de
acuerdo, ya que es una necesioad-{un beneficio para lós usuarios del rastro y la
comunidad que paga por dicho servicio" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Un para rayos, ¿tienes idea de cuánto cuesta?, igual, si se consigue que bueno"

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Vale
$3,000.00 según comisión y ellos van y lo instalan" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Quiero participar
en un tema relacionado también con el rastro. En relación de que a los agricultores
siempre se les ha apoyado para que se abastezcan de agua para uso agrícola y en esta
administración sí se les ha truncado un poquito. El apoyo de ese abasto no sabemos el
motivo y la intención es esa, dárselos a conocer y a su vez solicitar la autorización para f

que se les siga dando el agua ya que no es clorada y se les facilita más para aplicar sus
productos a sus cultivos" - - - - _

EL REGIDOR FELlCIANO GONZALEZ TORRES EN USO DE LA VOZ: "Quiero unirme
a la solicitud del compañero regidor Ricardo, , a q e si es un servicio que requerimos
los agricultores, y decirles que en realidad no es mucha agua la que requieren" _

" "

VOZ: "Sí, no creo que haya problema" Ahorita el "'OI~,.Ot
I '

hablaremos con el encargado del rastro.' Cuenten' 'que
. d" " ji';?"seqtnr apoyan o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -'- 7'- _

- ........c.EL REGlbOR 'OCTAVIO DOMINGUEZ GONZAl.,EZ 'EN USO . "Lo que
pasa es que esa 'actitud de'·negativade no dejar IIe ):11:' fue':d~ cuando en Bellavista se
quedó sin agua, varios días algunas personas iban y después la vendían haciendo

< 'negocio" - :: - -:-- - - - - - - - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CO....~".- .r__",,'UEZ EN USO DE LA
OZ: "No habrá ningún problema, mañana mismo

secretario" - - - - - - - - - - ,__:..':,:.: _

EL REGIDOR ARTURO CONTRERÁS CARDE VOZ: "Como
me di a la tarea

ue residente Municipal
que es el que preside todas 1~;~~lsiones dentro primeros 60 días de la
administración habilitará este consejo y también dentro de eso de repente en otros
Ayuntamientos se platica del comité de adquisiciones y yo me quedé pues con todo el

,desconocimiento yeso con qué se come, Entonces mi pregunta es ¿cuándo lo
>< conformamos? O si ya está conformado" - _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "No, mira no está, pero si ya alguien me tocó el tema, parece que fue catastro o la
tesorera, pero yo creo que lo conformaremos lo más pronto posible. Toma nota
secretario. ¿Algo más regidor Arturo?" - - _

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "No, sería
todo, gracias" - - - - - - - - - - - _
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Corresponde el turno al regidor
Ricardo"------------------------- _

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "El tema que quiero
comentarles es en relación a que se me acercaron varias gentes específicamente de La
Resolana, no sé si tú ya tienes conocimiento Presidente. Por ahí la directora de la
escuela primaria de ahí de La Resolana, no sé con qué facultades le puso candado a la
puerta de ingreso del campo de fut bol, existe mucha indignación de la gente, ya que
acostumbran ir todas las tardes a jugar, correr, hacer ejercicio, y pues se les está
privando de ese derecho o pasatiempo, p~eso es ~ue existe la inconformidad.
Entonces no sé Presidente si tengas algún comentario o información sobre este tema" _

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Bien, gracias" _

~ EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Yo quiero compartirles un oficio que nos dirigieron de agradecimiento y
felicitación para todo el Gobierno de parte de la liga sabatina, específicamente de su t)

presidente el señor Javier Ochoa y de todos los delegados de los equipos que laW
conforman donde manifiestan ese reconocimiento por el apoyo a todos los equipos con '
el otorgamiento de uniformes deportivos que se les entregaron el 24 de mayo en el Club
Deportivo Adalú, así como a los niños y otros equipos de voli bol de aquí de la
Cabecera y de las delegaciones. Recordemos que en una sesión pasada tomamos el
acuerdo y aprobamos el recurso, por lo cual les comparto, pues este agradecimiento y
felicitación por la labor que como regidores se están haciendo" - - - - _- _
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~~.i-J:Mt:-rt:RIO CORONA VÁZQUEZ CONTINUANDO
CON EL USO DE LA VOZ: "Bien, continuando compañeros, les solicito se autorice un
programa o mecanismo para incluir la opinión y recomendación de los ciudadanos
contra la corrupción, creando pues un órgano o comisión contra la corrupción, por lo '
cual, solicito la autorización para que se turne a la comisión de honor y justicia para que
le den el seguimiento y elaboren la propuesta de conformación. Lo considero muy \
importante, ya que con ello los ciudadanos podrían participar en la vigilancia del uso y
manejo de los recursos, y como yo lo he manifestado, nosotros no escondemos nada,
nos manejamos con transparencia y este comité sería una muestra de ello, por eso
quiero que me lo autoricen y si están de acuetdomaniñésténlo levantando su mano" - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.
. \1: " "':",, • '1

.. ' '.i;l -, ;_ -11'<~ ;¡¡
EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ:~:"Présidente, le informo que su
petición sobre la creación de un órgano anticorrupcióh ique se turne a la comisión de
onor y justicia, se aprueba por unanimidad" - - - - - ; - y- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

..,r • -n: é

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZ.QUEZ.EN US DE LA
--- VOZ: "Bien, gracias. Otro punto que les quiero#bofuRartir es 'en r~f~J~en'a a los

~ -~ - e- ....-.

inversionistas que se están acercando con la intención de .instara' .e en él Centro. , .
Logístico, hay una incertidumbre por parte de ellos ..v""mi petició

_..",~apoy~r ~on in~entivos fiscales a estos e~pres{rjos, todo c.obfO~ " '~aic~ nos
. ermíte incentivar a todos I?s empresarios, grao~e~;.m.~dlanos'b s·' '€f'ándolas
facilidades de acuerdo;' repito, a reglamento. Vier:1erl'iiñversionesmuy grandes y esto

- ~-'V--~.
representa ingresos a tesorería al igual que el empleo para la gente de nuestro

- ~~-.-
Municipio, que es lo que nos interesa. Pero ellos antes .a~ne90ciar con Centro Logístico
ienen aquí con nosotros y nos cuestionan respecto;a gué:garpntías les damos, que si
ay mano de obra, servicios, que incentivos nos v~rr~dar, y pues nosotros se los

hemos manifestado verbalmente, que existe todo ~~r'a~:oyop'ero que mejor que quede
plasmado en un acta. El Incentivo seré lo que nos peOlÍite.I~ Ley no más que eso, que
quede claro" - - - - - - - - -:- - - - - - ...;- -;;-- - - - - - - - - :_._;'

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS. .\ ..
habla de esos empresarios: me .gU$taría que en
oportunidad de que se nos presenle:.a~uíen el cabildo p ra estar enterados de quienes
son y darles el trato que se merecen y pues creo que con eso se podrían incentivar pero
también comprometerse más" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
."._......__,,_VOZ: "Me parece buena su propuesta regidor, solo sería checar los tiempos de ellos;

creo yo que dependeríamos de su agenda, por ejemplo, en estos momentos se está
trabajando fuerte con una empresa, son unos chilenos que al parecer ya cerraron
negociaciones con el Centro Logístico y estamos platicando de que y hasta qué punto
podemos nosotros incentivarlos; es una empresa fuerte que ya empieza a construir a
principios de septiembre, entrando el año ya quiere estar en funciones, se habla de 700
empleos, pero creo que para iniciar son 250 empleos; ellos vienen de otro país pero lo
dejamos como compromiso de invitarlos para que vengan a una sesión a presentarse" -
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EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Hablando
de este tema. A lo mejor nosotros no estamos facultados para eso pero no me queda
duda que ustedes ya lo han hecho, que tanto han pedido o sugerido de que los empleos
sean para la gente de Acatlán y que no venga gente externa, sino que la prioridad sea
Acatlán, a lo mejor no se puede exigir, pero sí negociar" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Miren, esto es un compromiso de nosotros como Ayuntamiento y de ellos como
empresarios, nosotros buscamos el empleo ellos buscan mano de obra, ellos
preocupados por encontrar mano de o fa para 70Ó' empleos y nosotros les
manifestamos que de eso nos encargaríamos, de g~rantlzar que tengan todos los
trabajadores que necesiten, en ese sentido han.sido,ñu~stras pláticas. Por lo cual, es
muy importante que tomemos el acuerdo y aprobemos el brindar el apoyo e
incentivación a todos los empresarios o ~Ir:'yersiónistas que soliciten a este
Ayuntamiento, aclarando, que sería hasta don"t;1~'-lalLey.nos lo permita, por lo cual, si
están ustedes de acuerdo pido lo manifiesten levantando su mano" - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTÁNDO' SU MAN

, esta

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------C O N S T E--------------------------------------------------

PRESIDENT~

~
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REGIDOR:

REGIDOR:

C. DI ISRAEL MARTíN
PIMIENTA.
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